
 
 

     

   

          

      

 

 

        

       

  

 

        

      

          

 

     

 

 

 

Bank am Ende des Veletaweges 

Berichterstatterin: Klubobfrau BR Anita MIKULASEK 

Die BezirksrätInnen der FPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 06. 

Oktober 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständigen Stellen der Magistratsabteilung 49 oder allenfalls der Magistratsabteilung 

42 werden ersucht, am Ende des Veletaweges, in unmittelbarer Nähe des Bambula-Marterls 

eine Bank aufzustellen. 

Begründung: 

Der Veletaweg führt in mehreren Etappen den Heuberg steil hinauf zum Waldesrand, wo 

erst vor kurzem das renovierte Bambula-Marterl wiederaufgestellt wurde. Ein Bankerl zum 

Verweilen und Ausrasten noch vor Eintritt in den Wald mit Wiesenbereich und schöner 

Aussicht wäre wünschenswert. 

Für die Fraktion der FPÖ Hernals 

Anita MIKULASEK 

Klubvorsitzende 
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